

Miércoles 11 de abril de 2007

Congreso puede censurar a Del Castillo pese a presentarse voluntariamente iError!Marcador no definido.

miércoles, 11 de abril , 2007 - 09:56:42



RPP) El congresista Javier Velásquez Quesquén, explicó que la decisión del presidente del Consejo de Ministros, Jorge del Castillo, de presentarse voluntariamente para responder los cuestionamientos de los parlamentarios, no impide la solicitud de una moción de censura.

Asimismo precisó que este puede responder voluntariamente el pliego interrogatorio de 40 preguntas elaboradas por los congresistas de oposición.

"Si hay un problema político y un ministro voluntariamente quiere responder todas las preocupaciones de la representación parlamentaria de la oposición, ¿Por qué habría que caer en un reglamentarismo de esperar tres semanas para un debate y la interposición de una censura?", cuestionó.

Señaló que el tema referido al nombramiento del inhabilitado ex ministro fujimorista Alberto Pandolfi en un cargo público, tiene connotación política, más que legal o administrativa por lo que hablar de delito o infracción a la Constitución responde a maniobras de carácter jurídico.